

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2540  
Ciudad Universitaria, 17 de septiembre de 2018.

### Firma UAEM convenio de colaboración con Universidad Tecnológica del Mar

El Centro de Investigaciones Biológicas (CIB) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), firmó un convenio de colaboración con la Universidad Tecnológica del Mar (UTMar), Guerrero, con la finalidad de establecer trabajos de investigación conjuntos e impulsar la movilidad académica de investigadores y estudiantes.

Jaime Raúl Bonilla Barbosa, director del CIB, explicó que desde hace varios años ya había una relación con la UTMar, con la cual realizaron actividades académicas conjuntas, así como estancias de estudiantes, “con este convenio se firmó el anexo 1 y fortalecemos los vínculos pues continuamente nos piden apoyo de investigadores en el área de acuicultura”, dijo.

El también investigador del CIB explicó que la UTMar también está interesada en establecer vínculos con la Facultad de Enfermería, la Escuela de Turismo y el área de ingeniería industrial de la UAEM, “el convenio contempla la movilidad para que sus estudiantes vengan a estas facultades para desarrollar investigación y tomar algunos cursos de licenciatura y maestría”.

Bonilla Barbosa agregó que el área de acuicultura del CIB es de las más solicitadas, “desde hace tres años buscamos que la investigación que realizamos aquí sirva a otras instituciones, sobre todo en áreas en las que somos líderes”, dijo.

Dicho convenio se firmó en días recientes en las instalaciones de la UTMar, ubicada en Marquelia, Guerrero, a donde acudieron autoridades del CIB, encabezadas por su director Jaime Bonilla, en representación del rector de la UAEM, Gustavo Urquiza Beltrán, con la presencia del rector de la UTMar, Juan Fermín Zúñiga Trujillo.

Bonilla Barbosa explicó que son pocas las instituciones a nivel nacional que trabajan en estos temas, “actualmente la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) en las unidades de Iztapalapa y Xochimilco tienen líneas de investigación en el área de hidrobiología, en la UAEM destacamos a nivel nacional en el tema de la pesca y acuicultura, lo que fortalece la formación de los estudiantes”, dijo.

En este contexto, informó que recientemente se impartió el cuarto curso-taller sobre producción de peces, “la idea es seguir realizando diferentes actividades académicas en donde se beneficien estudiantes de ambas universidades”.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia